

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

Le public a ri à gorge déployée avec PDG et Cie



Le public a beaucoup été sollicité par les comédiens.

Le duo chambérien de PDG et compagnie a fait passer une très bonne soirée aux Saint-Maximinois, vendredi. Pierre Antoine Baillon et David Sillet-Grad campaient deux serveurs interrogeant les spectateurs sur le menu, dont les plats étaient des mots servant de base aux sketches d'improvisation.

Certains spectateurs ont été mis sur la sellette, sur scène, comme le maire Olivier Roziau, qui était chargé de souffler des mots pour construire progressivement une scène. Les artistes se sont même payé le luxe de broder à la manière de La Fontaine ou Shakespeare.

L'église de Saint-Maximin a tenu un rôle dans un sketch évoquant un mort : la cloche a alors sonné, produisant un effet des plus réussis !

Les spectateurs ont ri d'un bout à l'autre de la soirée et sont repartis avec le sourire.

Les comédiens ont annoncé leur prochaine soirée de "Fight-Impro", le vendredi 21 octobre à 20 heures à la salle Jean- Renoir de Chambéry, avec un invité suisse. PDG et compagnie participera également au festival La Boîte Noire de Saint-Jean-d'Arvey du 10 au 12 novembre.

Pour Saint-Maximin, la prochaine festivité sera la soirée beaujolais du samedi 19 novembre, organisée par l'association Vivre à Saint-Maximin. Les réservations se font au 06 98 48 48 05.